



並木中等story

令和4年3月11日号

そうせざるを得ない自分がいる

「あーもう嫌だ。何もかにも嫌だー。」と泣き叫びたくなった経験はありませんか。私は思うようにいかずに、腹を立てて、段ボールをビリビリに破いた経験があります。また、小学生の時はウソをついて学校を早退し、家の押し入れに隠れていたことがあります。段ボールをビリビリに破く、ウソをついて家の押し入れに隠れる、どちらもかっこいいことではありませんが、その時の私にとってはそれが必要だったのです。人が何

か変わったことをするには、それなりの理由があるのです。このような時に、「段ボールを引きちぎってはいけない。」「ウソをついて早退をしてはいけない。」と話しても“そんなことは知ってるよ”と答えたでしょう。大切なのは、その時はそうしないと自分が保てなかったと思い、それを説明することだと思えます。反省では、その時の私の心の状態をしっかりと思い出すことです。そして、今後、同じようなことが起こったらどうするか、考えてください。



《祝！東大9名、京大5名など国公立大79名合格》

3月10日現在の集計で、東京大学9名（現役7名）、京都大学5名（現役4名）筑波大学22名（すべて現役）をはじめ、国公立大に79名（現役66名）が合格しました。医学部医学科には京都大1名、筑波大5名はじめ、18名（現役9名）が合格しました。おめでとうございます。